7.86V

## OVNI Dans le ciel martiniquais

Quatre points lumineux se déplaçant suivant la direction nord-sud auraient été observés lundi soir, vers 20 h 30 (heure locale) par de nombreux Martiniquais, un pilote d'avion et le personnel de la tour de contrôle de l'aéroport du Lamentin.

Ce même phénomène a été observé un peu plus tard par les tours de contrôle des aéroports de Sainte-Lucie, Saint-Vincent et Barbade, les îles du sud de l'arc antillais.

Selon M. Prudent, le chef de quart de la tour de contrôle de l'aéroport du Lamentin, « l'observation a duré trente à quarante secondes, peut-être plus... On peut dire qu'ils volaient car ils suivaient une trajectoire relativement horizontale ».

« Une chose est sûre, a ajouté M. Prudent, il ne s'agit pas d'un trafic avion, Barbade, qui a observé aussi le phénomène, n'a pas enregistré d'échos radars ». D'autres témoignages font état d'une boule principale rouge entourée de sept points lumineux.

Le Bren In buic 3 pept 87